

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する



2023-24 Weekly Report vol.36-32

世界に希望を生み出そう

2024年3月5日(火) 第1667回 通常例会 於:飛火野事務所

■司会 米山記念奨学委員会委員長 河野和正会員

■開会点鐘 会長 結城祐純会員

■お客様紹介 会長 結城祐純会員

稻葉 壮一郎様 レガシーリンクの代表者で、おうちの終活トータルサポーターとしてご活躍されています。本日卓話ををお願いしました。後ほどよろしくお願ひします。

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「春の小川」

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 中澤 洋会員

ニコニコメッセージ後記

■出席報告 出席委員会委員長 葛西晃子会員

報告後記

■会長報告 会長 結城祐純会員

2月27日の地区大会に参加された会員の方々お疲れ様でした。2750地区のクラブが一同に集う場ですので、新会員の皆さん来年は是非ご参加下さい。とても有意義な地区大会でした。特に記念公演はウクライナ出身のバンドウーラ楽器奏者カテリーナさんの平和を願う、澄みきった美しい声にとても感動いたしました。

そしてクラブにおいては3,4,5月と諸行事が続いています。来週12日は都内へ寺めぐりの親睦旅行です。26日は日野クラブとの合同花見例会で、飛火野が担当ですのでよろしくお願ひします。4月は16日に当クラブ35周年事業があります。色々と準備がありますのでご協力をお願ひします。そして20日は浅川クリーン作戦です。掃除終了後、守重会員の御好意によります好例のバーベキューが守重運送にて行われます。参加費は3,000円です。5月はフードドライブ事業が19日に豊田のイオンモール多摩平の森で執り行われますので、皆さんお手伝いよろしくお願ひします。

■幹事報告 幹事 谷 和彦会員

1.ガバナーメッセージが届きました。

2.地区大会実行委員会より御礼が届きました。

3.6/3に開催されます、「多摩プロアマチャリティーゴルフ大会」のご案内が届きました。追って会員の皆様にご連絡をいたします。

4.バギオだより101号が届きました。

5.神宮 RC事務所移転のご案内が届きました。

6.日野 RCより例会変更のお知らせが届きました。

■卓話講師紹介 プログラム委員会委員長 小高俊明会員
相続・遺品整理で相談を受けることが多く、豊富な経験

談を含めたお話を聞きできるものと思います。よろしくお願ひします。

●卓話「今さら聞けない?遺品整理ってどんなことするの」

稻葉 壮一郎様

遺品整理についてご持参いただいた資料を基に次のようにお話ししいただきました。

初めに自己紹介で、起業する前に国内最大手の貢取専門会社で、現場からマネジメントまで学び2023年に独立。社是として①②を上げて行動しています。

①遺品整理は亡き親への親孝行

②遺品整理は誰のためにするものなのか

①は亡き方の為として遺品整理するには、どのような遺品整理にするべきなのか。【誰のため】にを判断基準とすると、遺品整理は親孝行になるのではないか。家の中に遺された物はゴミなのかそれとも遺品なのか。遺品だとしたらどのように処分すべきなのか。ご先祖様が建ててくれて、自分が生まれ育った家の最後の姿、どのような姿であるべきか。

②は、後悔のない遺品整理の追求です。家の中に相続に必要な書類はないか。しっかり相続に知識のある人間が現場で仕分け作業に当たってか知識のある人が作業に当たっているか。遺品の中に価値あるものは残されてないか、作業する人はその価値を理解し販路まで持っているか。お焚き上げに供養が必要なものは家の中に残されてないか、しっかり供養ができるかです。

遺品整理はどんなことをするのか

解体前・リフォーム前に家の中のものをすべて出して空にする作業スペース必要で遺品整理は残置物撤去ではない。

遺品整理業者を選ぶ基準を持つこと

それは遺品整理を知ることになる。遺品整理は、残された物のお焚き上げ供養、貢取、寄付、相続の知識、清掃、報告書作成が含む残置物撤去です。

供養について

遺影、位牌、仏壇、お守り、お札、人形等はお寺や神社でお焚き上げて供養して貢う、故人が大切にしているものを焚き上げて天国にお届けすること。故人の遺品を大切にしたいと思う遺族はたくさんいます。その思いにこたえる選択肢としてお焚き上げは重要で、安心できる。遺品整理業者が持ちこんでいる提携業者がお焚き

上げしているか現場で確認することも重要です。

買取について

しっかりと真贋がてきて、価値がわかる業者を選ぶことです。貴重品・切手・アクセサリー・楽器・カメラなど価値あるものがたくさんあり、古物商の知識や経験のない者が担当すると捨てられゴミになったり、少し知識ある者だと持ち帰り、その業者の利益にされてしまいます。しっかりと真贋のわかる業者を選ぶことで、買取して片づけ代金を圧縮することができる。

寄付について

寄付については買取できるほどのものではないが廃棄処分にはもったいないものが寄付対象になります。整理業者としても処分代を抑えることになります。よほど大手でなければ寄付を使います。寄付として持ち込まれる先は、海外輸出業者がメイン。中には介護業者などに持ち込みする業者います。こういった施設には、未使用のおむつやトイレットペーパー・ティッシュ。老眼鏡、肌着などが寄付される。

相続の知識について

遺品整理業者には相続の知識は必要、被相続人の資産総額を正確に把握している方は少ないでしょう、本人ですら忘れてしまっている口座はあるもの、それが認知症ともなるとなおさら。銀行口座はほんの一例。物件の売買契約書・領収書・測量図・境界確認書類、お墓の使用許可書、遺言書など。わからずに捨てられたら取り返しのつかないものも沢山眠っているからです。

報告書について

こうしたことをまとめた報告書、遺品整理費用は相続人全員で等分したり、相続分に応じて按分し負担することが多い。どのように何を基準に遺品整理業者を選んだかを、他の相続人に説明し、納得してもらう時に大きな役割を果たします。報告書という形で自分たちの生まれ育った家の最後を残す。ということはどんな意味があるか。お正月やお盆には離れてらす兄弟と集まり、生まれた実家が取り壊される前の最後の姿をみんなで懐かしむということ。うれしかったこと、楽しかったこと、つらかったこといろいろな思い出があふれ出てくるきっかけになるのではないか。きっと家族の絆が強まるきっかけになっていると私は思っている。

※買取の作業風景・骨董品として買い取られた品、掛け軸が葛飾北斎の作品、清掃後の写真などを掲載。

清掃について

報告書に載せる家の最期の晴れ姿、清掃してきれいになつた姿を載せるべきなのではと思います。解体前の最期の晴れ姿残すためにもしっかり清掃はすべきです。両

親が一生かけて遺された家、そのものを遺品と考え、故人と的人生の一部だと考えた時、解体前に最後の清掃することということは、エンゼルケアになるのではないかと考えている。以上から解体が決まっている家を清掃したってどうがないという声も多くありますが、故人と遺族を繋ぐ大切なこととして、誇りをもって作業にあたっています。

■謝辞・謝礼 会長 結城祐純会員

寺の住職としてお話しいただいた事は身近に感じています。ありがとうございました。

■閉会点鐘 会長 結城祐純会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1667回	24	21	1	-	2	91.6
第1665回	24	17	3	0	4	83.3

ニコニコBOX 本日 24,000円 累計 626,721円
本年度目標額1,200,000円 達成率52.2%

※今週のマークアップ なし

※先々週の後マークアップ なし

ニコニコメッセージ

中澤 洋さん・・稻葉先生、卓話よろしくお願ひ致します。寒暖差が激しいです。体調管理に留意してください。久しぶりに高幡不動駅で平さんの奥様にお会いしました。お元気でした。

山本光一さん・・税務署へ申告に行って来ました。スマホでの入力、大変でした。渡口真治さん・・3月3日の結婚記念日においしいお肉が届きました。ありがとうございました。ちなみに結婚3年です。

日高綺子さん・・私は後見人の仕事をする機会が多いので、高齢の方が亡くなる場面を経験することが珍しくありません。今日の卓話、大変興味深い内容で楽しみにしています。

馬場弘融さん・・春は名のみで、雪が心配です。稻葉さん、遺品整理のこと教えて下さい。

守重昌之さん・・先週は地区大会おつかれさまでした。伊藤元幕僚長の話を楽しみにしていましたがピントハズレ!!ウクライナ女性の美声と伝統楽器の音色には感動いたしました。本日は稻葉さま、遺品整理の話を楽しみにしています。

葛西晃子さん・・今年はもう皆様挨拶代わりのようになってしましましたが本当に花粉症が辛いですね。目鼻の症状だけでなく頭が重く体がだるいです。花粉症ではない方がうらやましいです。今日は稻葉様卓話宜しくお願ひします。

大貫 寿さん・・我が家では夏野菜の種付けが始まりました。今年はあつくなりそうなので早めに植える農家が多いみたいです。稻葉様卓話よろしくお願ひいたします。

河野和正さん・・申告が終了してほっとしています。本日の卓話稻葉様よろしくお願ひ致します。

御幡光広さん・・春は名のみの風の何とやら お互い健康第一で春を待ちましょう。

小高俊明さん・・稻葉先生本日はどうぞよろしくお願ひ申し上げます。久しぶりに風邪をひいてしまいました。(コロナ、インフルではありません) 皆様どうぞご自愛下さい。

岡本直美さん・・先日の移動例会「国際ロータリー第2750地区 地区大会」では多くの学びがありました。特別講演でのロバートケリーのフォロワーシップ論は現場で実践していきたいです。渡邊会員にロータリーバッヂ購入にあたり、注意点を教えて頂き、この点についても学びになりました。これからも先輩方のご指導を賜りたく、存じます。今日は花粉症が酷くつらいです。早くこの時期が過ぎますように。